
第 1809 回例会 

3 月 10 日 №32 

 

●姉妹クラブ 

 龍仁ロータリークラブ 

 国際ロータリー第 3600 地区 

●姉妹クラブ 

 千曲川ロータリークラブ 

 国際ロータリー第 2600 地区 

●提唱インターアクトクラブ 

 光明学園相模原高等学校 

 インターアクトクラブ 

                                     
 
 
 
 
 
 
 
     
 
 
 
 
         
 
      
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
             

 

     

     

      今日の卓話ですが、2 週間程前から考えては 
いたのですが、テーマが決まらず、昨日から眠 
れませんでした。実は、私が勤めているジブラ 
ルタ生命保険㈱は 3 月 15 日が決算であり、ま 
た私の確定申告も 3 月 15 日までにということ 
で、毎年早めに手続きしようと思いながら、こ 
の時期はギリギリになってしまいます。 
ですので、本日は私自身の近況報告をさせて 

頂きます。原稿も無く、話もあちこち飛んでし 
まうと思いますが、どうぞ宜しくお願いします。 

      私は平成 2 年に学生として日本に来て、平成 
7 年に協栄生命保険に入社しました。中国では、

貿易関係の会社に勤めていて、生命保険会社と 
 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
横溝 志華 

いうものが中国には存在しなかったので、内容 
は全く判りませんでしたが、入社時は「銀行業 
と同じようなもの」と説明されました。 
 当時の協栄生命の主なお客様は、学校の教職 
員や自衛隊などで安定していましたし、当時の 
中国の月収は月 5 千円位でしたので、5 万円位 
貰えればと良いと思っていて、毎月の給与明細 
が楽しみでした。 
 そうやって頑張っていましたが、平成 12 年 
頃に協栄生命が危ないと言われ、営業に行って 
いた先で、携帯電話に連絡があって、突然に倒 
産したと言われました。既に入社して 8 年目で、 
お客様もある程度持っていたので、その時には、 
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いろいろとお客様の顔が頭に浮かんできて、責任 
の重大さを実感しました。ですが、日本の方は私 
を責めることもなく、会社が破綻したのだから仕 
方ないと言ってくれ、中国と日本の人間性のレベ 
ルの違いを感じました。 

     会社が倒産する経験はなかなか出来ませんが、 
    二度と同じ経験はしたくないと思いました。倒産 

後、外資系の保険会社プレデンシャルグループが 
契約を引き継ぎ、2001 年からジブラルタ生命保険 
が業務を行っています。 

当時は、このまま外資系の会社に残るかどうか 
悩みましたが、努力次第で稼げると言われて、か 
なり魅力を感じました。アメリカの会社ですので、 
取扱う商品やシステムも日本と全く違い、協栄生 
命にいた約１万人の社員は 6,000 人程になってい 
ました。私はご迷惑をかけたお客様と、新システ 
ムに慣れるため毎日頑張って働きました。 
 気がついたら、今年 3 月で 20 年勤めてきまし 
た。現在の会社は、毎月 1 回社内報に個人別の成 
績が掲載されます。私たちの基本給は 0 円で、完 
全歩合制です。営業成績が悪い人は、社会保険料 
などを自己負担することもあります。ですが、営 
業成績が良い人は、けた外れの収入を得ることも 
できます。 

また、成績優秀者にはハワイやニューヨークな 
ど海外旅行に招待してくれます。半年に 1 回、成 
績優秀者の発表がありますので、皆が今度は頑張 
ろうと火がつきます。 

     現在のジブラルタ生命の社長（CEO）は日本人 
ですが、最初の社長はアメリカの方でした。この 
社長の考え方は凄くて、日本ではいくら稼いでい 
るとか言うお金の話は敬遠されるようですが、社 
長は「稼いでいるということは、会社に貢献して 
いること。それは即ち、社会に貢献している人で 
す。」と言われました。 

     本日、お手元に配っている資料は、読売新聞に 
掲載されたもので、会社から登録された MDRT 
会員（世界の 74 カ国と、450 社以上で活躍する 
卓越した生命保険と、金融サービスの専門家によ 
る国際的組織）の顔写真です。 

     優れた商品知識をもち、厳しい基準を満たすた 
めに、業界でも約 5％の人しか登録されませんが、 
 

 
 

お陰様で、私は 10 年以上継続して会員になって 
おり、終身会員になることができました。 
今の会社に約 20 年勤めてきて、この業界で 20 

年というと凄いと言われますが、私自身は、そう 
大変だとは思っていません。この仕事を通じて皆 
様方とも知り合い、また日本の多くの方々に勉強 
させて頂き、そして稼がせて貰いました。本当に 
感謝しています。これからも頑張って、全力で勤 
めていきます。 
 もう１つのテーマ「中国について」ですが、私 
は営業活動の一環で通訳を兼ねて、中国に行くこ 
ともあり、昨年 11 月に行ってきました。 
中国の変化は地方でもビックリです。私の出身 

である雲南省にも行きましたが、自分の知らない 
建物ばかりで、道も判りません。 
最近のニュースでは、中国人の「爆買」の話題 

が多いですが、中国の変化を見ていると理解でき 
ます。中国には、日本で爆買している人達よりも 
もっとたくさんの富裕層の人達がいます。この人 
達は、どうやって海外にお金を移そうかと悩んで 
います。 
 日本だけでなく、ヨーロッパなどでも大歓迎さ 
れています。先日の TV では、オーストラリアで 
不動産を次々と買っていましたが、中国は何にし 
ても規模が大きいです。本当に、このままいくと 
どうなるのか心配しています。 （概要にて掲載）     
 

 

 

 先日、国際ロー 

タリーから私にエ 

アメールが届き、 

中に襟ピンと手紙 

が入っており、新 

会員の推薦者に贈 

呈下さいとありま 

した。皆様は、こ 

のプログラムをご 

存知でしょうか？ 

実はこのプログラムは、新会員の勧誘に貢献し 

たロータリアンを称えるために、国際ロータリー 

理事会が承認した新しいプログラムです。 ↗ 

 



 

 
2013 年7 月1 日以降に入会した新会員の推薦 

者は全員、認証の対象となり、2014年1月に開始 

されました。よって、当クラブでは丸子会員が表 

彰者の第１号となります。 

推薦した新会員が1名入会した場合、推薦者に 

は、襟ピンとブルーの裏当てが贈られます。更に 

新会員推薦の累積数に応じて、特定のレベルを示 

す違う色の裏当てが贈られます。（ブルー → ブ 

ロンズ → シルバー → ゴールド） 

但し、襟ピンはブルーの裏当てと一緒に、一度 

だけ贈られるのみとなります。現在、新会員１名 

につき１名の推薦者のみ、記録できるようになっ 

ています。 

全て認証品はクラブ会長宛に送られますので、 

例会中に推薦者の表彰と襟ピン・裏当てを贈呈し 

て下さいとのことです。通常、認証品が届くまで 

に3週間ほどかかるそうです。 

 ロータリーでは、こういった表彰部門がさまざ 

まあります。全部を紹介するには、かなり時間も 

    掛かるので、適時、週報などで紹介させて頂きた 

いと思います。        （概要にて掲載） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
        
     
 
 
 

●一戸 徳雄君（相模原東ＲＣ） 

大変久々にお邪魔します。最近は生きているの 

が、やっととの声が聴かれる中で、川合さんの 

元気は異常と思えますが・・?! 喜ばしいこと 

です。本日は宜しくお願いします。 

 

 

 

●黛会長、最住副幹事 

①東 RCの一戸様、ようこそいらっしゃいませ。 

②横溝さん、卓話楽しみにしています。 

●横溝 志華会員 

 本日、卓話をさせて頂きます。話題を思いつき 

 ませんので、近況報告を致します。 

●金沢 邦光会員 

①3週連続で欠席で申し訳ありません。先週はち 

 ょっと体調を崩してしまいました。10日間禁 

 酒しているので、以前より調子良いかも?! 

②誕生日祝を戴き、有難うございます。 

●江成 利夫会員  

①相模原東 RCの一戸さん、ようこそいらっしゃ 

 いました。 

②本日卓話の横溝会員、よろしくお願いします。 

●丸子 勝基会員 

 明日、台中文心 RCに川合さん、小野さん、阿 

 部さん、江成さんと親睦を深める国際奉仕活動 

行って参ります。餞別は、いくらでもお気持ち 

で結構です！ 

●小野会員、竹田会員、菊地会員、瀬戸会員 

①東 RCの一戸さん、ようこそ。お久し振りです。 

②横溝会員、本日の卓話、宜しくお願いします。 

 できれば「儲け話」をお願いします。 

③季節の変り目です。体調管理には気をつけまし 

ょう。 

●田後 隆二会員 

 横溝さん、卓話「近況報告」楽しみです。 

 早退しません！ 

●伊倉 正光会員 

横溝さん、本日の卓話、期待しています。よろ 

 しくお願い致します。 

●小崎 直利会員 

 初めて投稿します。先週は親睦委員会の皆さん 

 で歓迎会を開いて下さり、ありがとうございま 

 した。楽しい時間でした。 

●例会親睦委員会 

 先週、小崎さんの入会祝を例会親睦委員会のメ 

 ンバーで行いました。最初は皆さんを誘って、 

 大々的にと思っていましたが、それは来週の 

 “三楽会”にお任せします。当日の残金をスマ 

 イルします。 

 



 
 
    報告事項 

１．第２７８０地区ガバナー事務所より 

①２０１５年 地区研修協議会のご案内 

     次年度のための地区研修会を、下記にて開催致

しますので、各該当担当者にはご出席をお願い

致します。 

日時：4月 19日（日）12:30～開会  

14:30～部門別研修会 17:30～懇親会 

場所：神奈川県立保健福祉大学（横須賀市）  

京急「県立大学駅」より徒歩 5分     

登録締切：3月 26日 登録料：1名 8,000 円 

出席対義務者：（以下、全て次年度）会長、幹 

事、クラブ奉仕部門、公共イメージ部門、会員 

増強部門、職業奉仕部門、奉仕プロジェクト部 

門（社会奉仕、国際奉仕）、青少年奉仕部門（青 

少年奉仕、インターアクト、ローターアクト、 

青少年交換）、ロータリー財団部門、米山奨学 

部門、クラブ研修リーダー部門の各委員長、 

新会員（2014年 7月以降の入会者） 

 

※3月 31日（火）は夜間例会となります。出欠表 

を回覧しておりますので、次回 3月 24日（火） 

     例会までにご記入をお願い致します。 

（詳細は回覧にて） 

 

例会プログラム 

３月１７日→１４日（土）移動例会・ＩＭ 

     13:30 点鐘 ラポール千寿閣にて 

 ２４日「会長エレクト研修セミナー報告」 

      担当：豊岡会長エレクト 

 ３１日夜間例会 18:30 点鐘「小田原屋」 

    ４月 ７日卓話 田後 隆二会員 

         定例理事役員会 

 

 

 

           

 

 

 

 

 

 

 

 

＜委員会報告＞ 

奉仕プロジェクト（国際奉仕）委員長  丸子勝基 

 当委員会より２つ 

報告があります。 

 １つは台湾・台中 

文心 RCに、明日より 

2泊 3日で会員 5名 

（川合・小野・江成・ 

阿部・丸子各会員） 

で行って、交流を深 

めてまいります。 

 2つ目は、光明学園相模原高校インターアクト 

より、卒業生の上履きで新しい物を海外の施設に 

寄付したいとの申し出があり、フィリピンのマカ 

ティ RCに相談しましたところ、快諾して頂きま 

した。送料等の経費がありますので、安い方法で 

送れないか検討しています。  （概要にて掲載） 

 

        

         ありません 

  

例会記録 

点  鐘  １２時３０分 

場  所  相模原市民会館「けやきの間」 

司  会  甲斐 美利 ＳＡＡ 

斉  唱  ロータリーソング 

「奉仕の理想」 

ソングリーダー 横溝 志華会員 

ビジター  一戸 徳雄君（相模原東ＲＣ） 

 

出席報告 

会 員 出席（出席対象 19名） 事前メイク者 

２９名 ２３名 ０名 

欠席者 本日の出席率 修正出席率(2/24) 

１名 ９５．８３％ ９６．３０％ 

●事務局 〒252-0239 相模原市中央区中央 3-12-3    ●例会日 毎週火曜日 12:30～13:30 

相模原商工会館３Ｆ  ●編 集（親睦活動委員会）  

TEL 042-758-5750 FAX 042-758-1605      委員長   荻原 利彦 

●例会場 相模原市民会館「けやきの間」             副委員長    伊倉 正光 

〒252-0239 相模原市中央区中央 3-13-15        委 員 佐々木裕、神田達治、松尾秋夫、田所毅 

TEL 042-752-4710 FAX 042-753-2000            金沢邦光、阿部毅、横溝志華、早川正彦 

●E-mail: rotary@tbg.t-com.ne.jp           ●http://sagamihara-naka.sakura.ne.jp 
 

mailto:rotary@tbg.t-com.ne.jp

